



    
        
            
    		
						
						
					
			
						
						
					
			
						
				
			        

        		

				

					

		

				
			
						
				
														
							[image: ]								
													

				

					

		

				
			
						
				
			        
                        	Unternehmen
	Unser Leitbild
	Unsere Geschäftsfelder



	Projektentwicklung
	Anforderungsprofil
	Projektentwicklung



	News
	Kontakt
	Bodeturm

        
        
                
                    
                    
                

                	Unternehmen
	Unser Leitbild
	Unsere Geschäftsfelder



	Projektentwicklung
	Anforderungsprofil
	Projektentwicklung



	News
	Kontakt
	Bodeturm


                		

				

					

		

					

		
					

		

					

		
				

		

        
        
            
    
        
			                
					Error 404
                

			            
                                                            
FIRST INVEST Immobilien






> 404
                
        
            
                                    
                        
                            
                                
                                    
                                        It looks like you’re lost...

                                        404

                                        
                                            It looks like nothing was found at this location. You can either go back to the last page or go to homepage.
                                        

                                        
                                            Go Back                                                
                                            Homepage                                                
                                        

                                    

                                

                            

                        

                    
                            
        

    






    		
						
							

							
					
			
						
						
					
			
						
				
			Kontakt


		

				

				
				
			        Telefon & Fax


        		

				

				
				
			        Tel: +49 561 7 666 880
Fax: +49 561 7 666 882


        		

				

					

		

				
			
						
				
			        email & Anschrift


        		

				

				
				
			        office@firstinvest-group.de
Werner-Hilpert-Straße 21
34117 Kassel


        		

				

					

		

				
			
							

		

					

		
					

		

					

		
				
						
					
			
						
				
			Über


		

				

				
				
			        Die seit 2003 agierende FIRST INVEST Unternehmensgruppe ist ein Immobilienunternehmen mit klarem Fokus auf dem Segment Gewerbe- und Handelsimmobilien.
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